

Osnabrück, 22.04.2024

Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Mitarbeitende,
liebe Schulleitungen,

seit mehreren Jahren nehmen Schüler:innen und Mitarbeitende unserer Stiftungsschulen und die Stiftungsverwaltung vom Domhof 2 am Radler-Wettbewerb

STADTRADELN in OSNABRÜCK

teil. Im letzten Jahr haben wir gemeinsam vom TEAM Schulstiftung den 1. Platz für die meisten Kilometer erradelt – 94.512 km! Ein toller Erfolg!

Auch in diesem Jahr möchten wir wieder mit unseren Osnabrücker Schulen ins Rennen gehen und uns am Stadtradeln beteiligen. Vom

27.05. bis 16.06.2024

legen wir möglichst viele Alltagswege klimafreundlich mit dem Fahrrad zurück. Dabei ist es egal, ob jemand jeden Tag fährt oder eher selten mit dem Rad unterwegs ist. Jeder Kilometer zählt – erst recht, wenn er sonst mit dem Auto zurückgelegt worden wäre. Unser Ziel: wir erreichen in diesem Jahr die 100.000 Kilometer-Marke!

Neben dem Wettbewerbsgedanken soll aber auch auf die Bedürfnisse der Radfahrenden in Osnabrück aufmerksam gemacht werden, um Kommunalpolitiker:innen für den Ausbau einer Radinfrastruktur zu gewinnen, damit das Thema Radverkehr im öffentlichen Diskurs noch präsenter wird. Wir setzen ein Zeichen, indem wir gemeinsam in einer Gruppe als

Team Schulstiftung Osnabrück

mit den Schulen und der Geschäftsstelle als Unterteams an den Start gehen. Als große Institution in Osnabrück mit ca. 4.400 Schüler:innen und ca. 430 Mitarbeitenden wollen wir auf uns aufmerksam machen und mehr Sicherheit im Radverkehr einfordern.

Stiftungsintern wird das erfolgreichste und das fahrradaktivste Team prämiert – für jede Schule ein Gewinn!

Wir freuen uns auf eine möglichst hohe Beteiligung und eine gemeinsame Aktion!

Im Namen des gesamten Teams der Geschäftsstelle vom Domhof 2 begrüßt Sie und Euch sehr herzlich

Thomas Weßler Silke Engelmeier Axel Diekmann